

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LA DIPUTADA DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL

179/000256**3251**

¿Qué atención ha prestado el Canal 24 Horas de TVE en sus programas informativos nacionales a las sesiones de control parlamentario de la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Los informativos territoriales se ocupan habitualmente de informar de las sesiones de control en su ámbito de cobertura.

Cuando esas sesiones de control tienen especial trascendencia e interés informativo se le presta atención en los informativos nacionales de las distintas cadenas.

Respecto a la comunidad a la que alude, no se ha reflejado en los informativos de ámbito nacional.

En Madrid, a 3 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

rtve
ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA
Rosa María Mateo Isasi

